
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 8 de abril de 2009. 2 
Aos oito dias do mês de abril do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro Vicente 5 
Pacheco. Presentes os Conselheiros Titulares Wiliam Alves Barbosa, Diogo Ormianin, Norma da 6 
Luz Ferrarini, Leonor Demário, Moisés Prates Silveira e Roberto Ratzke. Presentes também o 7 
Pró-Reitor de Administração, Professor Paulo Roberto Rocha Krüger e o Interlocutor do REUNI, 8 
Senhor Adriano do Rosário Ribeiro. Justificou a ausência o Conselheiro Sávio Marcelo Leite 9 
Moreira da Silva. Havendo quórum a Presidência deu início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 10 

035746/2008-21 – Contrato para construção do Edifício para o Laboratório do Curso de 11 
Farmacologia, Campus Centro Politécnico. O Relator, Conselheiro Wiliam Alves Barbosa, 12 
exarou parecer favorável ao objeto do processo. Na sequência o Presidente agradeceu a presença 13 
do Pró-Reitor de Administração, Professor Paulo Roberto Rocha Krüger, e cedeu a palavra para 14 
que o mesmo prestasse os esclarecimentos que se fizessem necessários sobre o processo em 15 
análise. O Professor Paulo Roberto Rocha Krüger elogiou o parecer do relator colocando que as 16 
informações estavam claras. Lamentou apenas a demora na tramitação do processo, em outras 17 
instâncias, afirmando que a obra poderia estar em andamento. Com a palavra o Conselheiro 18 
Moisés Prates Silveira questionou se as emendas não estavam suspensas e o Senhor Pró-Reitor 19 
esclareceu que as emendas de bancada estavam suspensas, mas não as individuais. Informou que 20 
a liberação dos R$ 212.000.000,00 suprimidos no final do ano de 2008 por falha no Sistema 21 
SIAFI estava sendo retomada. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) 22 

Processo nº 043408/2008-63 – Contrato para obras na UNED – Paranavaí. Interessada: 23 
Direção da Escola Técnica. O Relator, Conselheiro Roberto Ratzke exarou parecer favorável à 24 
solicitação. Após os esclarecimentos prestados pelo Pró-Reitor de Administração, o Conselheiro 25 
Wiliam Alves Barbosa sugeriu algumas alterações no parecer. As sugestões foram aceitas pelo 26 
relator. O Presidente se manifestou assegurando que as contribuições dos Conselheiros são muito 27 
importantes para aperfeiçoar os relatos. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 28 
Encerrada a Ordem do Dia o Presidente colocou em votação a ata da reunião do dia 11 de março 29 
de 2009 que foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu 30 
a presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual eu, Silmara Lucia Bindo Groschupf, 31 
Secretária “ad hoc” lavrei a presente ata. 32 


